

Jeudi 20 juin 2024

Colombier/NE 19h

CONFERENCE

Et si ça venait des ondes ...

19h00 à 21h00, suivi d'une verrée.

Au Centre Prévention et Santé de Colombier, route de Sombacour 10, 2014 Colombier.

Avec la présence du Dr Gérard Dieuzaide, la Dresse Nathalie Calame et Marie Gontier.



Le Dr Gérard Dieuzaide est diplômé universitaire de posturologie et d'implantologie, oclusodontiste et travaille à Toulouse.

La Dresse Nathalie Calame est Médecin généraliste, homéopathe et phytothérapeute.

Marie Gontier est ergothérapeute et spécialiste en pollution électromagnétique, présidente de l'association « Stop 5G Littoral neuchâtelois ».

- **Prix : 25 CHF, places limitées / Ouvertures dès 18h30**
- **Inscription obligatoire sur le site :**
- <https://congresnatura.ch/product/et-si-ca-venait-des-ondes/>
- **Les objets connectés ne sont pas autorisés pour le respect des personnes**

Cette conférence s'adresse à toute personne intéressée par la médecine environnementale. Elle est particulièrement intéressante pour les personnes chimicosensibles, fibromyalgiques, électrohypersensibles, présentant des troubles musculo-squelettiques, cervicalgies, lombalgies, hyperalgies des épaules, douleurs articulaires, acouphènes ou de la fatigue chronique, **mais aussi pour tous les professionnels de la santé qui souhaite travailler de manière holistique** (ex. les dentistes, nutritionnistes, naturopathes et aussi d'autres professionnels, comme les opticiens !).

Elle permettra de mieux comprendre la réalité de l'effet électromagnétique des matières sur notre organisme et s'adresse à toute personne qui souhaite « prendre en main » sa santé.

Conférence à l'initiative de « Suisse-électrosensible » en collaboration avec le Centre Prévention et Santé de Colombier. En partenariat avec l'association « Stop 5G Littoral neuchâtelois » et avec le soutien de l'ARRA.